

Artikel vom 26.07.2020

Zu Gast beim politischen Frühschoppen

MdL Alfons Brandl



Alfons Brandl aus Herrieden stellte sich am 26. Juli 2020 beim politischen Frühschoppen als neuer Abgeordneter den Mitgliedern und Freunden der Mittleschenbacher CSU vor. Manuel Westphal, im letzten Jahr selbst noch als Ehrengast des traditionellen Frühschoppens, wurde zwischenzeitlich zum Landrat im Lkr. Weißenburg-Gunzenhausen gewählt, für ihn rückte Alfons Brandl zum 1. Mai in den Landtag nach. Die wesentlichsten Stationen seiner Vita: Geboren in Regensburg, in Salzburg Internatsschüler, duales Studium an der Hochschule für öffentliche Verwaltung, Kämmerer in Hallbergmoos im Landkreis Freising und zuletzt 18 Jahre Bürgermeister in Herrieden. Er ist ein erfahrener (Kommunal-)Politiker, der sich fachlich bereits gut einarbeitete und mit Leidenschaft, Witz und Energie auch rhetorisch überzeugte. Ein überzeugender Vertreter unseres Wahlkreises im Landtag, mit oberbayerischem Dialekt und „Mir-san-mir“-Ausstrahlung. Nur mit dem Fränkischen wird's bei ihm wohl nichts mehr!